

# Reorganiza Isabel su Gabinete

## Cinco Ministros

## Nuevos; un Militar va a Gobernación

**BUENOS AIRES, Ago. 11. AP, AFP y EFE.**— La presidenta Isabel Perón, agobiada por una profunda crisis política y social, reorganizó hoy a la casi totalidad de su gabinete, en la tercera modificación ministerial en un mes.

La jefe del Estado llegó a la casa de gobierno al promediar la tarde y poco después, ante un público que colmaba el salón blanco de la sede gubernamental, tomó juramento a cinco nuevos ministros, luego de confirmar en sus cargos a otros tres.

El gabinete había dimitido esta mañana, después de una reunión que algunos de sus integrantes mantuvieron con la jefe del Estado en su residencia suburbana de Olivos.

La reorganización era aguardada desde hacía varios días. Algunos medios periodísticos dijeron que se trataba de "un último intento de salvar al gobierno de la señora de Perón", que según muchos de sus partidarios, sus opositores y voceros de las fuerzas armadas, entró en un período de sorprendente inactividad desde el mes pasado.

Una huelga general y actos de desobediencia de legisladores de su propio partido obligaron a la señora de Perón, el mes pasado, a separar al grupo peronista de derecha en que se había resquebrajado desde que llegó al poder el 1 de julio de 1974, a raíz de la muerte de su esposo, el general Perón.

### SE QUEDA BONNANI EN ECONOMIA

Fueron confirmados en sus cargos los ministros de Defensa Nacional, Jorge Garrido, convertido en vocero militar dentro del gabinete; de Justicia, Ernesto Corvalán Nanclores, y de Economía, Pedro J. Bonnani.

Causó enorme sorpresa la confirmación del ministro de Economía Bonnani. Hasta poco antes, se aseguraba que la cartera había sido ofrecida a Ernesto Soubélet, un economista de 47 años, cuyo "currículum" y fotografía fueron incluso distribuidos en la casa de gobierno por la secretaria de Prensa Oficial.

Pero aparentemente surgieron imprevistas complicaciones, similares a las que, según fuentes fidedignas movieron a otros dos economistas a rechazar esta mañana el ofrecimiento de la señora de Perón para ocupar la cartera.

Los nuevos ministros son:

Del Interior: coronel Vicente Damasco. Reemplaza a Antonio Benítez.

De Relaciones Exteriores: Angel Robledo, actual embajador en Brasil, reemplaza a Alberto J. Vignes.

De Bienestar Social, Carlos Emery (actual secretario de Agricultura), reemplaza a Rodolfo Roballos.

De Trabajo, Carlos Ruckauf, en lugar de Cecilio Condit.

De Educación, Pedro Arrighi, en reemplazo del octogenario Oscar Ivanissevich.

### PROTESTA DE EXPORTADORES

Los exportadores argentinos reclamaron soluciones urgentes al gobierno exigien-

do la aplicación inmediata de una política económica liberal, a través de un documento público conocido hoy aquí.

Consignan que la restricción de las importaciones decidida por el gobierno argentino ha repercutido negativamente entre los países miembros de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC).

Dicen los exportadores que "la raíz de los problemas económicos argentinos es el intervencionismo estatal que no ha respetado nunca las áreas de acción del empresario argentino".

En tal sentido asegura que las exportaciones argentinas sufren "medidas de represalia justificada" en los países de la ALALC, como consecuencia de las medidas restrictivas.

Proponen además "devolver a la iniciativa privada su antigua libertad de acción bajo los controles necesarios y modificar la ley de inversiones extranjeras".

### AUMENTA LA INFLUENCIA DEL EJERCITO

El ejército argentino comprometió hoy aparentemente su apoyo activo al gobierno de María Estela Martínez de Perón al asumir el coronel Vicente Damasco el minis-

terio del Interior, la cartera política del gabinete.

La nominación del coronel Damasco que se había conocido esta mañana en esferas oficiales, sorprendió a los medios políticos de Buenos Aires que no se habían incluido en sus análisis la posibilidad de que un militar asumiese la cartera clave del gobierno.

Hasta la fecha, el coronel Damasco era titular de la Secretaría General del Gobierno, cargo que lo mantuvo muy cerca del general Juan Perón y después, de su esposa y sucesora en la presidencia de la República.

Algunos medios lo consideran el "albacea" político del fallecido general Perón, con quien elaboró los estudios que esbozaban el "modelo nacional" un proyecto de comunidad que no vio la luz pública por el fallecimiento del líder argentino.

El nombramiento del coronel Damasco parece contradecir el espíritu políticamente prescindente que las fuerzas armadas habían mantenido hasta la fecha. Se ignora si este oficial se mantendrá en servicio activo, pero en la ceremonia de la jura que se realizó a las 17:30 en el Salón Blanco del Palacio de Gobierno fue mencionado como "coronel don Vicente Damasco".